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BATTESIMO DEL SIGNORE 
 

 

Dal Vangelo secondo Marco  

In quel tempo, Giovanni proclamava: 

«Viene dopo di me colui che è più forte di me: 

io non sono degno di chinarmi per slegare i 

lacci dei suoi sandali. Io vi ho battezzato con 

acqua, ma egli vi battezzerà in Spirito Santo». 

Ed ecco, in quei giorni, Gesù venne da 

Nàzaret di Galilea e fu battezzato nel 

Giordano da Giovanni. E, subito, uscendo 

dall’acqua, vide squarciarsi i cieli e lo Spirito 

discendere verso di lui come una colomba. E 

venne una voce dal cielo: «Tu sei il Figlio mio, 

l’amato: in te ho posto il mio compiacimento». 

 

L’acqua e lo Spirito Santo 

Questa domenica celebriamo la festa del Battesimo del Signore che 

si presenta come un’ottima occasione per ricordare e ammirare la 

grandezza del nostro battesimo. 

Nel Vangelo di questa domenica vediamo Giovanni che è 

pienamente cosciente della differenza essenziale tra il battesimo che 

faceva lui e quello che Gesù avrebbe fatto. Lui dice, infatti, «Io vi ho 

battezzato con acqua, ma egli vi battezzerà in Spirito Santo». La differenza 

è che il battesimo con acqua era segno di conversione, il battesimo nello 

Spirito è una vera trasformazione. 
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Quando uno si avvicinava a Giovanni per essere battezzato doveva 

avere dentro di sé il desiderio di cambiare vita, l’acqua versata sulla testa 

era segno di quel lavaggio dell’anima. Non era l’acqua che lavava l’anima, 

ma era la conversione del cuore che la purificava. Nel battesimo di Gesù, 

invece, è l’acqua che infonde in noi lo Spirito Santo ed è lo Spirito che ci 

lava, ci purifica e ci rende delle creature nuove. Il nostro battesimo non è 

un puro simbolo di conversione, ma una vera trasformazione interiore. 

A questo si riferiva l’evangelista Giovanni nel suo prologo quando 

diceva: «A quanti però lo hanno accolto ha dato potere di diventare figli di 

Dio: a quelli che credono nel suo nome, i quali, non da sangue né da 

volere di carne né da volere di uomo, ma da Dio sono stati generati» (Gv 

1,12-13). 

Il battesimo di Giovanni implicava uno sforzo speciale per far 

diventare bella la nostra anima davanti a Dio. Lo Spirito Santo nel 

battesimo ci rende veramente belli agli occhi del nostro Padre. Una 

mamma guarda tutti i ragazzi in base al loro comportamento, ma guarderà 

sempre suo figlio con speciale benevolenza. Con quanto amore e premura 

non ci guarderà il Signore, vedendo in noi l’immagine di Gesù ricevuta nel 

battesimo? 



  

Essere cristiano non è un puro impegno morale per diventare degni 

agli occhi di Dio. Essere cristiani è prendere coscienza che siamo 

veramente figli di Dio, è amare il nostro Padre come buoni figli ed è vivere 

secondo la nostra condizione di figli di Dio. 

Noi non dobbiamo diventare qualcosa di grande, dobbiamo vivere 

quella grandezza che abbiamo già dal momento del nostro battesimo. 

I vostri sacerdoti 

 

«La medesima voce ci ha insegnato che per mezzo dell’acqua della 

purificazione e lo Spirito di santificazione anche noi possiamo essere fatti 

figli di Dio: “A quanti lo hanno accolto ha dato il potere di essere fatti figli di 

Dio” (Gv. 1). Convenientemente poi lo Spirito Santo e disceso in forma di 

colomba, perché è un animale molto semplice e privo del fiele della 

malizia così in modo figurato ci suggerisce che cerca i cuori semplici, e 

non si degna di abitare elementi impuri». 

(S. Beda il Venerabile, Dall’Esposizione sul vangelo di Marco, 1) 

 

APPUNTAMENTI DELLA SETTIMANA 
 

Lunedì 8 Ore 15.30 MagliAmo 

Martedì 9 Ore 16.00 Incontro adultissimi 

Mercoledì 10 Ore 20.30 Direttivo Circolo NOI 

Venerdì 12 Ore 20.00 Apericena delle giovani coppie 

Domenica 14 Ore 10.30 Cineforum “Corso Morosi” 
 

 

ISCRIZIONE AL CATECHISMO DELLA 1ª ELEMENTARE 

Sono aperte le iscrizioni al catechismo della prima elementare, che 

comincerà a gennaio e si terrà di sabato, nel primo pomeriggio. Potete 

rivolgervi direttamente a P. Carlos, P. Francesco, telefonare in parrocchia 

(049.6226363) o mandare un messaggio a busa@diocesipadova.it. 
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LE CELEBRAZIONI 
 

Domenica del 

Battesimo del 

Signore 

7 Ore 9.30 

11.00 

18.30 

S. Messa per la comunità 

S. Messa  

S. Messa per Rita, Edoardo, Nedda 

ed Ettore 

Lunedì  

 

8 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa per Luigino e Mirella 

S. Messa per Mara Galante, 

Giulietta, Roberto, Flora e Attilia 

Martedì 

 

9 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa  

S. Messa  

Mercoledì  

 

10 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa  

S. Messa  

Giovedì  

 

11 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa  

S. Messa  

Venerdì  12 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa  

S. Messa  

Sabato 

 

13 Ore 7.45 

18.30 

S. Messa  

S. Messa prefestiva per Girolamo – 

Bullado Tullio, Rosa, Suor Olimpia, 

Maria Pasqualina e Giuseppe 

II Domenica del 

Tempo Ordinario 

 

14 Ore 9.30 

11.00 

18.30 

S. Messa per la comunità 

S. Messa  

S. Messa  

 

Rosario in chiesa: Ogni giorno alle 18.00 – Adorazione Eucaristica: 

Giovedì dalle 19.00 alle 19.30 – Lodi mattutine: Giorni feriali alle 7.30. 
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